
「売掛金回収 プロの極意」(2019年 3月 7日 開催)受講者アンケート集計結果

Ql.本 日のセミナーの感想をお聞かせください。

Q2.01について特に理由があればお聞かせください。

・内容とテキストが大変分り易い
・基本的なことだが大事なことをコンパクトに説明している
・実際経験からの話に説得力がありました
・実践に基づいたお話でわかりやすかった
・話が実に具体的であつたので
'実務を担当していただけに、細かいところまで実例を挙げて説明してくれたのが良かった
・早速、回収票相談案を作成したいと思います
・対処の方法をきめ細かく提示いただいたのが良かつた
・大変わかりやすいセミナーでした
・リアルなお話し
・具体的でよくわかりました
・実体験に基づく話しが分かりやすかつた
・実務にたいへん役立ちます
・"すしはうまい"ように今後取り組みます
・たいへん参考になりました

Q3.講師について感想をお聞かせください。

以下、「⑤その他」欄記載事項

Q4本セミナーを知った経緯は?

以下、「⑥その他」欄記載事項
・FAXチ ラシ
・社長に同行
・FAX
・上司
・東商メルマガ

Q5今 後、受講したい分野があればお聞かせください。

以下、「①その他」欄記載事項
・民法改正
・事業計画
・改正相続法

Q6その他ご意見などがあればお書きください。
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